

EXCLUSIVITE

8 Pièces

322 m²

Réf. W-02VVIU

2 650 000 €

Vence

Maison à vendre (06140)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Superbe propriété en pierre offrant des vues jusqu'au Cap d'Antibes, dessinée par l'architecte Svetchine. Entièrement rénovée et décorée, la villa offre des prestations de très haut standing mêlant la rusticité et le charme de l'ancien à la modernité du mobilier et des équipements. L'entrée, au niveau principal, se fait par un grand hall avec placard et toilettes pour invités. Elle donne sur un vaste salon avec des plafonds voûtés et une cheminée. Des portes vitrées ouvrent sur un patio avec vue jusqu'au Cap d'Antibes. Dans le prolongement du séjour se trouvent une salle à manger avec un petit ...

Superb stone property offering views as far as the Cap d'Antibes, designed by the architect Svetchine. Fully renovated and decorated, the villa offers high-end features that combine the rustic charm of the old with the modernity of the furniture and amenities. The entrance, located on the main level, opens into a spacious hall with a closet and guest toilets. It leads to a large living room with vaulted ceilings and a fireplace. Glass doors open onto a patio with views stretching to the Cap d'Antibes. Beyond the living room, you'll find a dining area with a small glass-walled lounge and a ...

ENGEL & VÖLKERS CÔTE D'AZUR

13 rue des États Unis - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

